

Eine wunderschöne Weihnachtsaktion



Der Kinderschutzbund organisiert jährlich durch eine wundervolle Spendenaktion für jedes Kind ein Weihnachtsgeschenk. Das ist zum Abschluss des Jahres ein besonderes Highlight. Durch die Wunschbaumaktion des Kinderschutzbundes hatten Eltern und Familien die Möglichkeit, diese Geschenke einzukaufen und zu stiften.

Darüber haben sich die Kinder sehr gefreut. Gemeinsam haben wir mit den Kindern überlegt, wie wir uns dafür bedanken können. Da werden sie doch gleich kreativ.

„Wir könnten ein besonders schönes Bild malen!“, ein beliebter Vorschlag unter den Kindern und gesagt, getan: In enger Zusammenarbeit gestalten die Kinder ein großes Bild für den Kinderschutzbund, das aussagt: **DANKESCHÖN!**